
六月份報告 

   

  進入夏天了，山口雖然會下雪，但也還是很熱，晚上不開窗會悶死的狀態，

當然夏天的祭典也開始了，最讓我驚訝的是我家旁邊的小河竟然有螢火蟲，雖然

在台灣也有看過，但也就稀少幾隻，這裡卻是很多，當看到一堆螢火蟲在你面前

時，會感動得說不出話來。附近的公園也因為螢火蟲而舉辦螢火蟲祭典，很多人

都穿著夏季浴衣參加，讓我也興起了想買浴衣的衝動。 

  浴衣的價格其實很廣，貴到幾萬，便宜到一千日幣就有了，不過當然花色品

質都有差，經過了一個月的走訪觀察，很多浴衣套裝都不錯，５千日幣就有一件

包括木屐腰帶和蝴蝶結，所以就狠下心敗了一件嚕～ 再過不久的７月會有更多

可以穿浴衣的祭典，到時再拍照片。 

  另外，前陣子上原老師（一位美術老師但在台灣住過１０年的日本人）邀請

我們去他家做客，在庭院裡烤肉，傳統的日本木造房子，果然別有一番風味，尤

其是面對庭院的走廊是最棒的地區，可以坐在上面休息乘涼，還有喝茶，老師的

妻子也是日本人，會一點中文，我們開心的烤肉聊天，還有陪三個兒子玩，三個

兒子像泰山一樣到處抓蟲子，養蟲子，玩蟲子。老師收集了很多老相機，數量多

到誇張的地步，跟許葉廷兩個興奮的一直討論，我很喜歡這種房子和生活方式。 

  六月世足開賽，在台灣時就很風世足了，到了日本也一樣，每晚１１點準時

收看，尤其是日本隊的比賽，只要那時候，對面的日本人就會匯聚在一起穿著藍

色的隊服，站在電視機前面猛加油，雖然很吵，不過我們也差不多，看到日本隊

被淘汰時也很失望。 

  最近逼近７月畢製初審，跟許葉廷為了畢製焦頭爛額，也沒什麼機會到處

跑，就先報告到這邊吧～等我搞定畢製再說～ 掰掰 

 

 

 

 

 

 


